



ÜBER MICH:

Ich bin 56 Jahre alt, gebürtiger Kronshagener und von Beruf Bankkaufmann, seit Sommer 2014 tätig als freiberuflicher Unternehmerberater für inhabergeführte mittelständische Unternehmen.

Ich gehöre inzwischen zu den erfahrensten Abgeordneten im Rendsburger Kreistag, seit der Kommunalwahl 1994 bin ich Ihr direkt gewählter Vertreter dort.

Ich bin Mitglied im Regionalentwicklungsausschuss des Kreises und wirtschaftspolitischer Sprecher der CDU-Kreistagsfraktion, außerdem stellvertretendes Mitglied im Hauptausschuss, der sich auch mit dem wichtigen Thema „Haushalt und Finanzen“ beschäftigt.

THOMAS KAHLE

Ottendorfer Weg 41 | 24119 Kronshagen

Tel.: 0431-583179

 thomas.kahle@t-online.de

 www.cdu-kronshagen.de

 facebook.com/cdukronshagen



THOMAS KAHLE

Anpacken für Kronshagen im Kreistag.

LIEBE KRONSHAGENER MITBÜRGERINNEN UND MITBÜRGER,

am 6. Mai 2018 haben Sie wieder die Wahl, wer die Interessen der Bürgerinnen und Bürger Kronshagens im Kreistag in Rendsburg für die Wahlperiode 2018-2023 vertreten soll.

Ich bewerbe mich als Ihr langjährig stets direkt gewählter Kronshagener Kreistagsabgeordneter erneut als Kandidat um Ihr Vertrauen.

Es ist der Kommunalpolitik im Kreis Rendsburg-Eckernförde gemeinsam mit dem Landrat und den kreisangehörigen Städten und Gemeinden gelungen, die Verschuldung des Kreises auf praktisch Null abzubauen – und das bei der niedrigsten Umlage der Gemeinden an den Kreis im ganzen Land Schleswig-Holstein. Dies ermöglicht neue Spielräume für Investitionen zum Beispiel in die Strassensanierung, den Schulbau und die Förderung von barrierefreien Haltestellen im Kreisgebiet. Auf diese Gemeinschaftsleistung wird in ganz Schleswig-Holstein mit Bewunderung und auch etwas Neid geschaut. Ich möchte mich gemeinsam mit der CDU-Kreistagsfraktion dafür einsetzen, daß dieser Weg für unseren Kreis Rendsburg-Eckernförde weiter beschritten wird.

Die Themen „**Infrastruktur und Wirtschaftsförderung**“ halte ich für ganz entscheidende Zukunftsthemen unseres Kreises, als Mitglied des Aufsichtsrates der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Rendsburg-Eckernförde und als stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender der Kiel Region GmbH kann ich mich für diese Belange engagieren.

Durch meine langjährige Mitgliedschaft in der Kronshagener Gemeindevertretung und im Kreistag Rendsburg-Eckernförde kann ich die Interessen Kronshagens kompetent und wirksam vertreten.

Dafür möchte ich Sie herzlich um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme bitten am 6. Mai 2018 für mich als Ihr Kronshagener CDU-Kandidat.

Ihr



UNSER TEAM FÜR DEN KREISTAG.